



PRÉFET DES HAUTES-PYRÉNÉES

Tarbes, le 12 juillet 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Renforcement de la lutte contre l'insécurité routière pendant la période estivale

Depuis le début de l'année dans les Hautes-Pyrénées, 6 personnes ont perdu la vie dans des accidents routiers, contre 8 l'année dernière et 11 en 2011 pour la même période. Ces résultats sont encourageants mais nous ne devons pas nous en satisfaire.

Cet été, Henri d'Abzac, préfet des Hautes-Pyrénées mobilise l'ensemble des forces de l'ordre pour lutter de manière préventive et répressive contre l'insécurité routière.

En effet, chaque été, le bilan national de l'accidentalité routière se révèle particulièrement élevé : la période estivale concentre, en effet, près du quart des tués dénombrés chaque année sur nos routes. Les vacances sont généralement synonymes de perte de vigilance et de comportements à risque sur les routes.

L'effort porte essentiellement sur la sécurisation des flux aux périodes de grands chassés croisés, comme celle du week-end du 14 juillet et sur la lutte contre les violations des règles du code de la route :

- excès de vitesse,
- taux d'alcoolémie au-dessus de la limite autorisée,
- consommation de stupéfiants,
- conduite sans permis de conduire et/ou sans assurance,
- comportements à risque : dépassements dangereux, non respect des feux...

Dès à présent, les contrôles routiers des services de police et de gendarmerie sont renforcés sur les grands axes routiers et à proximité des bars, discothèques et lieux de soirées festives.

La multiplication des contrôles devrait contribuer à faire baisser l'accidentalité dans le département et à sauver davantage de vies sur les routes des Hautes-Pyrénées.

Pour votre sécurité et celle de vos proches sur la route, il vous appartient de respecter les règles du code de la route et de mettre en place des gestes simples : passer le volant en cas de fatigue, faire une pause toutes les 2 heures, faire une vraie nuit de sommeil avant un long trajet, choisir par avance celui qui ne boira pas et conduira au retour de la soirée ...